



## Zwei ganz besondere Geburtstagskinder

**Wartenberg.** (red) Eine besondere Freude war es den drei Bürgermeistern des Marktes Wartenberg am Sonntag, den Ehrenbürgern Eduard Ertl sen. (rechtes Bild, 2.v.r.) und Altbürgermeister Gustav Weltrich (linkes Bild, 2.v.l.) einen Besuch zu

deren Geburtstagen abzustatten. Altbürgermeister Gustav Weltrich wurde 85 Jahre – und der immer noch rüstige Eduard Ertl sen. hat seinen 96. Geburtstag feiern dürfen. Beide wurden mit einem kleinen Geschenkkorb und einem Ständ-

chen mit musikalischer Begleitung durch Bernd Scheumaier (mit Ziehharmonika) bedacht. Die Corona-Regeln wurden natürlich eingehalten, sodass die Gratulationen im Freien erfolgten. Zweite Bürgermeisterin Carla Marx, dritter Bür-

germeister Bernd Scheumaier und erster Bürgermeister Christian Pröbst freuten sich mit den „Geburtstagskindern“: „Wir wünschen im neuen Lebensjahr alles Gute, Gesundheit und noch viele schöne Jahre.“

Fotos: VG Wartenberg